

Caraballo, Díaz y Martínez: el desafío de rescatar la conducción del gobierno departamental para el Frente Amplio

General



Publicada el: 22/12/24	Visitas: 114
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 37	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/caraballo-diaz-y-martinez-el-desafio-de-rescatar-la-conduccion-del-gobierno-departamental-para-el-frente-amplio_12322.php



General

Caraballo, Díaz y Martínez: el desafío de rescatar la conducción del gobierno departamental para el Frente Amplio

Caraballo, Díaz y Martínez: la ardua tarea de recuperar el liderazgo del gobierno departamental para el Frente Amplio

Definidos los Candidatos a la Intendencia de Paysandú por el Frente Amplio

En la noche del viernes y madrugada del sábado, el Frente Amplio llevó a cabo un plenario donde se definieron los candidatos a la Intendencia de Paysandú.

Guillermo Caraballo, Mario Díaz y Natalia Martínez fueron electos por voto unánime, destacándose entre los precandidatos presentados.

Previamente, la edil María Inés Firpo y el dirigente Julio Norte decidieron dejar sin efecto sus candidaturas.

Durante el plenario, el MPP introdujo la candidatura del diputado electo Juan Gorosterrazú, aunque los representantes de los Comité de Base ya habían definido su voto.

Finalmente, se decidió no habilitar un cuarto intermedio para una nueva discusión sobre las candidaturas.

“Una Gestión Sin Cosas Turbias”

El exintendente Guillermo Caraballo expresó que recibe su candidatura “con expectativa, agradecimiento y compromiso”, subrayando que es el resultado de un proceso de trabajo y militancia de larga data.

Afirmó su objetivo de “devolverle al departamento una gestión de desarrollo sin cosas turbias”, apoyándose en su experiencia previa en el gobierno departamental.

“Convencidos que Otro Paysandú es Posible”

Mario Díaz, quien se define como un “militante independiente de hace décadas en nuestra fuerza política”, manifestó su “enorme responsabilidad” al representar al Frente Amplio.

Destacó la importancia de trabajar junto a sus compañeros para recuperar el gobierno departamental y mostró su interés en demostrar que es posible gobernar en sintonía con el gobierno nacional.

“Hoy me encuentro posicionado como un referente local que se ha ido construyendo con el tiempo”, agregó.

“Una Militante que Viene de las Bases”

Natalia Martínez, por su parte, expresó su orgullo al ser candidata.

“Representar a nuestra fuerza política es un gran compromiso y responsabilidad”, indicó.

Enfatizó su dedicación para trabajar en conjunto con el colectivo y lograr ganar el gobierno departamental en las elecciones de mayo de 2025. Martínez se identificó como “una militante que viene de las bases”, con trayectoria en lo social y sindical, y destacó su rol como edil de la Lista 1001 y su participación

activa en la orgánica del Partido Comunista en los últimos cinco años.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Caraballo diaz y martinez el desafio de rescatar la conduccion del gobierno departamental para el frente amplio

Tags

departamental, candidaturas, gobierno, candidatos, natalia, caraballo, recuperar, intendencia, militante, plenario, candidatura, guillermo

Noticias relacionadas

4.6 * *Guillermo Caraballo da el salto a la diputación con el respaldo de Ramón Sosa*

3.8 * *“Se confirma que Andrés Lima desempeñará un papel clave en el futuro del gobierno nacional”*

3.8 * *El Frente Amplio de la ciudad se prepara para definir este jueves sus candidaturas para la intendencia*

4.0 * *Edgardo Ortuño anticipa la posibilidad de que el Frente Amplio postule diversas candidaturas en las elecciones departamentales*

3.6 * *Gorosterrazú, Farinha y Verri logran el respaldo mayoritario en sus respectivas candidaturas a la diputación*

4.0 * *¡Listos para el espectáculo!*

4.0 * *Pablo Abdala en el plenario de la Lista 5: "Nuestro compromiso es legislar lo que beneficie a todos los uruguayos"*

4.2 * *Fuerza Renovadora lanza la candidatura de Bergara a la Intendencia de Montevideo: "Damos comienzo a una nueva etapa de diálogo", expresó el senador*

4.4 * *El Mpp de Canelones respalda la candidatura de Francisco Legnani para la intendencia*

4.2 * *Valeria Ripoll cuestionó la carencia de liderazgo en la candidatura del Frente Amplio*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo